



Honduras y México estrechan relaciones



El presidente del Congreso Nacional, Luis Redondo y el presidente de la Cámara de Diputados de los Estados Unidos Mexicanos, Sergio Gutiérrez Luna, firmaron este lunes un acuerdo de cooperación institucional, para intercambiar experiencias en la función legislativa y fortalecer los lazos históricos y culturales entre ambos pueblos.

Con el acuerdo de cooperación, se compartirán experiencias en áreas como: organización, administración, uso de nuevas tecnologías para el desarrollo institucional, en especial, el desarrollo de tecnologías de información, intercambio y entrenamiento de recursos humanos.

Para poner en marcha el acuerdo firmado, el presidente del Congreso Nacional de la República de Honduras, Luis Redondo y el titular de la Cámara de Diputados de México, Sergio Gutiérrez Luna, deberán establecer programas de actividades.